

BOTANISCHER GARTEN
und
BOTANISCHES MUSEUM
der
Universität Zürich

Zürich, den 3. Juni 1939.

Herrn Carlos Faust,
Pestalozzihof,
L u g a n o
=====

Sehr geehrter Herr Faust,

Erlauben Sie mir, Ihnen nur kurz für Ihren Brief zu danken und Ihnen die besten Wünsche für Ihre Rückkehr nach Blanes zukommen zu lassen.

Herr Prof. Senn hat in der letzten Senats-sitzung die Mitteilung gemacht, dass der Garten in Blanes intakt sei. Es hat mich das sehr gefreut, insbesondere auch im Hinblick auf Sie.

Also nochmals meine besten Wünsche und
Grüsse

Ihr ergebener

*Besten Dank noch für die
schönen Briefmarken*

H. U. Senn